

Wintersport in der Turnhalle

In Sport nahmen wir, die Klassen 3a und 3b, im Februar und März Wintersportarten durch. Dazu gehören zum Beispiel Eishockey, Bobfahren und Skispringen. Die Klasse hat mit Herrn Müller überlegt, welche Sportarten man in der Turnhalle durchführen könnte. Anschließend durfte sich jeder eine Sportart aussuchen und überlegen, wie man in der Gruppe die Sta-



tion aufbauen könnte. Danach setzten wir uns zusammen und überlegten, wie man das aufbauen kann und natürlich welches Material wir benutzen konnten. Wir sollten natürlich auch einen Plan machen mit einer Skizze. Dann haben wir alles zusammen-

gesucht, was wir brauchten, z.B. Hockeyschläger und einen Puck. Schließlich haben wir uns an den ersten Aufbau gewagt. Wir durften unsere Station danach ausprobieren. Zum Schluss präsentierten wir unsere Station. Jede Gruppe sollte sie vorstellen, die Regeln erklären und zeigen, wie das geht. Danach durfte jeder alles ausprobieren.

Wir haben viele Stunden dafür gebraucht, und Herr Müller war sehr zufrieden mit uns und unseren Stationen.



Luisa und Johanna, 3b